

Audio-CD : Diesseits von Eden
Verschiedene Künstler



Die CD ist Frucht eines Netzwerkes, dessen Anliegen es ist, die Musen und die Heilkunst miteinander zu verbinden, Schönheit und Musik dorthin zu bringen, wo Menschen sie vielleicht am nötigsten brauchen. Das Hospiz Louise Heidelberg, das Forschungsprojekt "Netzwerk achtsame Sterbekultur" der Deutschen Krebshilfe an der Abteilung für Medizinische Psychologie der Universität Heidelberg, Künstler aus der Heidelberger Region und Musiktherapeuten haben sich für diese Idee miteinander begeistert. Möge die Musik uns immer wieder dabei helfen, uns dort zu Hause zu fühlen, wo wir gerade sind, welchen Weg auch immer wir gerade zurückzulegen haben: als Pflegende, als Ärzte, als Betroffene, als Musiker, als Freunde, Angehörige und Begleiter von schwerkranken und sterbenden Menschen. Möge sie Ihnen als Hörerin und Hörer eine Freude sein.

Quelle:

http://www.rolf-verres.de/musiker/CDInfo_3.html